



Gobierno Regional y FPF construirán una videnita en Cajamarca

El gobernador Mesías Guevara gestionó la nueva infraestructura deportiva para nuestra región.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El Gobierno Regional de Cajamarca y la Federación Peruana de Fútbol - FPF construirán una videnita en nuestra región, con la finalidad de promover la práctica, formación de los niños cajamarquinos en el deporte rey.

El gobernador Mesías Guevara se reunió con Agustín Lozano, presidente de la FPF, y acordaron la firma de un convenio para la ejecución de este importante proyecto deportivo para Cajamarca.

La construcción de la nueva infraestructura deportiva se realizaría en el distrito de Llacanora, para lo cual el Gobierno Regional de Cajamarca cederá el terreno de 1.5 Ha. y la Federación Peruana de Fútbol asumirá el presupuesto y ejecución de la obra.

“Este proyecto es un golazo para nuestra región y beneficiará a todos los niños de Cajamarca”, comentó Mesías Guevara.